
～快腸（会長）のつぶやき～

「PTA三役をやっていて大変だなって思ったことはありますか？」

10月14日に開かれたPTA役員 三役選考会で、推薦され来られた方からの現役三役
へのご質問。
その質問に対して、現役三役がお答えし、その質疑応答は終わった。

そのやり取りを話し合いの輪の外で聞いていた僕は質問をされた方の反応に違和感を
感じたのでお話を伺いに行った。
「三役のみなさんは良いことは言うけど、大変なところや年間でどんな仕事内容が
あって、トータルでどれくらいの時間を活動に費やすのか？が見えて来ない。」

そのお言葉に対して思ったこと。
確かに！今までお伝えしてきたことは、とても大まかな内容。
そして僕たちは、未知なこと、分からないことがあると「不安」になる。
不安が大きいと一歩が踏み出しにくくなるし、嫌になる。

選考会が終わり、夜な夜な家でぼーっと今日のことが頭をよぎりこの件についても
振り返っていた。

Ｑ.大変だなって思ったことはありますか？
Ａ. 対応してくれた三役が、何て答えてくれたかはっきり覚えていないけど、

 「色々あるけど楽しいです♪」的な返答。

僕は幸せだな。PTA活動のモットーは、できる人が できる時に できる範囲でやる。
これを意識し合ってみんな実際やっている。でもこれはあくまでも理想。

実際にやっていると、そのモットーだけでやれる量ではない。
もっとーたくさんのやるべきことがある。家庭や仕事の時間を割いてやる時だって多々
ある。これは三役だけではなく、専門委員会の役員の方もみんな同じ。

でも活動の時は、僕も楽しいし、一緒にやっている仲間も常々そう言っている。
捉え方しだい。みんながそういう捉え方をして欲しいな。とも思っていない。

だからこそ、そんな今の仲間やこれから仲間になっていく人たちのためにも
一般企業や先生方と同じように、PTA活動の働き方改革が必須な時代。

活動内容の見直しや各委員会の仕事量の平均化。
子供たちのために社会の最小単位『家族』の幸せのために

以上、
まとまりの無い僕のつぶやきブログでした（笑）

今日のポイント
モットー もっとー

つづく…

かも。


	スライド 1

